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EN EL MUNICIPIO DE MAZAMITLA JALISCO SIENDO LAS 09:00 HRS. A.M. DE LA

MAÑANA DEL DíA 30 TREINTA DE NoVIEMBRE DEL AÑo 2015 DoS MIt QUINCE, Y

REUNIDOS EN Et TUGAR QUE OCUPA LA SAI-A DE SESIONES DEL H. AYUNTAMIENTO, EN

LA PRESIDENCIA MUNICIPAT DE MAZAMITLA JALISCO, SE REUNIERON PREVIAMENfE
CONVOCADOS A SESIÓN ORDINARIA OE AYUNTAMIENTO tOS C.C. PRESIDENTE

MUNTCTPAL, ARQU|. ANTONTO DE JEsÚS RAMÍREZ RAMOS, SíND|CO MUNtCtpAr C.

ANETTE ANGÉLICA CHÁVEZ ARIAs, Y LOS C.C. REGIDORES, C. LORENA MATA CRUZ, C.

GITDARDO MAYA MENDOZA, DRA. MA. CRISTINA CHÁVEZ GAIVÁN, C. CARLOS HÉCTOR

MAGAÑA VALENCIA, t|c. cARLoS EDUARDo cHÁVEz ocHoA, c. MIGUEL ÁNGEL

NOVOA ELIZONDO, L.C.P, JORGE BERNAL LARA, MTRO. RAÚL ADAME ROCHA, C. ANA
GUADATUPE OROZCO MAGAÑA Y TODA VEZ QUE EXISTE QUORUM LE6A! Y CON

FUNDAMENTO tEGAt EN LO ESTABLECIDO EN TOS ARTíCULOS 28 Y 29 DE tA tEY DE

GOBIERNO Y tA ADMINISTRACIóN PÚBLICA MUNICIPAL PARA Et ESTADO DE JATISCO Y

SUS MUNICIPIOS ET PRESIDENTE MUNICIPAL DECTARA FORMALMENTE INSTALADA I.A

PRESENTE SESIÓN DE AYUNTAMIENTO QUE NOS OCUPA EN BASE A LA SIGUIENTE

PROPUESTA DEL ORDEN DEt DíA:

ORDEN DEL DíA

1.. LISTA DE ASISTENCIA Y DECTARACIÓN DE QUORUM.

Z.- LECTURA DEL ORDEN DEL DíA Y EN SU CASO SU APROBACIóN.

3. PROPUESTA Y APROBACIÓN POR PARTE DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO PARA

OTORGAR NOMBRAMIENTO A LA PERSONA QUE SERVIRÁ DE ENIACE MUNICIPAT

DENTRO DEL PROGRAMA AGENDA PARA EL DESARROLLO IOCAL.

4.- NOMBRAMIENTO Y AUTORIZACIóN POR PARÍE DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO
DEL CONSEJO DE SEGURIOAD PÚBLICA MUNICIPAT DE MAZAMITLA JAIISCO.

5.- SOLICITUD DE APROBACIóN POR PARTE DE LA JUNTA OE AYUNTAMIENTO DE LAS

PERSONAS QUE INTEGRARAN Et PATRONATO DEL DIF MUNICIPAL.

6.. RATIFICACIóN Y MODIFICACIÓN DEL COMODATO OTORGADO PARA LA SUSCRIPCIÓN

Y FIRMA DEI. CONVENIO CORRESPONDIENTE EN FAVOR DEt INSTITUTO DE SEGURIDAD

SOCIAL AL SERVICIO DE LOS TRABAJADORES DEt ESTADO, (ISSSTE) JUBILADOS Y

PENSIONADOS DEL MUNICIPIO DE MAZAMITTA, CON E[ H. AYUNTAMIENTO

coNSTITUCIONAL 2015 - 2018.

7.. ESTUDIO Y APROBACIÓN DE LA MINUTA ACUERDO DE DECRETO NÚMERO 2¿1437

QUE REFORMA A LOS ARTíCULOS 90,3s,97,100 y 111 DE tA CONSTTTUCTóN POLíT|CA

DEL ESTADO DE JATISCO.

8.- SE SOMETE A CONSIDERACIÓN PARA 5U ANÁTISIS Y APROBACIóN DEt CONSEJO

MUNICIPAL DE PARTICIPACIóN SOCIAT DE EDUCACIÓN CONFORME A LO ESTABTECIDO

EN EL ARTíCULO 30 CONSTITUCIONAT, ARTICUTO 68, 70, DE LA LEY GENERAT DE

EDUCACTÓN, CON OBJETO DE PROMOVER rA pARTtCtpACtóN DE tA SOCTEDAD EN

ACTIVIDADES PARA FORTALECER Y ETEVAR LA CALIDAD EN LA EDUCACIóN PUBLICA, ASí

COMO AMPLIAR LA COBERTURA EN LOS SERVICIOS EDUCATIVOS.

9.- ASUNTOS VARTOS.

PUNTO NÚMERO UNO.- POR CONDUCTO DEt PRE SIDENTE MUNICIPAL ARQUITECTO

ANTONIO DE JE5Ú5 RAMíREZ RAMOS, SE NOMBRA TISTA DE LOS PRESENTES, DANDO FE

DE tA ASISTENCIA DE LAS PERSONAS SEÑAIADAS EN Et PREÁMBULO Y EN

CONSECUENCIA DE ELLO SE DECRETA LA EXISTENCIA DEL QUORUM LEGAL.
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PUNTO NÚMER D S.- EN USO DE LA PALABRA ET PRESIDENTE MUNICIPAL PONE A tA
APROBACIóN DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO LA PROPUESTA DEL ORDEN DEt DíA

QUE 5E EXPONE, MISMA QUE EN ESTA SESIÓN FUE PUESTA A CONSIDERACIóN Y EN

VOTACIÓN SE APRUEBA EN SU TOTALIDAD POR UNANIMIDAD DE VOTOS, CON LO CUAT

QUEDA DEBIDAMENTE SUSTANCIADO EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEt DíA.

PUNTO NUM ERO TRES.. EN EL USO DE tA PAI-ABRA Et PRESIDENTE MUNICIPAL ARQ.

ANTONIO DE JEsÚS RAMíREZ RAMOS HACE LA PROPUESTA PARA SU APROBACIÓN POR

PARTE DE TA JUNTA DE AYUNTAMIENTO LA PERSONA QUE SERVIRÁ DE ENLACE

MUNICIPAL DENTRO DEL PROGRAMA AGENOA PARA ET DESARROLLO LOCAL,

PROPONIENDO At I.IC. EN DERECHO SIMóN PEDRO PUTIDO OROZCO, UNA VEZ

INFORMADO ESTE HONORABLE PLENO SE DETERMTNA MEDTANTE EL StGUtENTE: -----
ACUERDO.- SE APRUEBA tA PROPUESTA POR PARTE DEL PRESIDENTE MUNICIPAL POR

UNANIMIDAD DE VOTOS POR LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO EN EL NOMBRAMIENTO

DEL LIC. EN DERECHO sIMóN PEDRO PULIDO OROZCO, COMO ENTACE MUNICIPAL

DENTRO DEL PROGRAMA AGENDA PARA EL DESARROLLO TOCAI.--.----.

PUNTO NÚMERO CUATRO.- EN EL USO DE tA PALABRA Et PRESIDENTE M UNICIPAT

SOLICITA EL NOMBRAMIENTO Y AUTORIZACIóN POR PARTE DE LA 
'UNTA 

DE

AYUNTAMIENTO DEL CONSEJO DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAL DE MAZAMITTA

JALISCO, EL QUE SE INTEGRA POR tAs SIGUIENTES PERSONAS QUE A CONTINUACIÓN SE

MENCIONAN:

ACUERDO.. INFORMADO QUE FUE ESTE PLENO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE

VOTOS POR PARTE DE tOS INTEGRANTES DE tA JUNTA DE AYUNTAMIENTO EL CONSEJO

DE SEGURIDAD PÚBLICA MUNICIPAT DEt MUNICIPIO DE MAZAMITTA JALISCO, CON tA
SALVEDAD Y SOLICITUD DEL REGIDOR T.C.P. JORGE BERNAL LARA QUE A ESTE 6RUPO DE

PERSONAS SE INTEGREN GENTE CON UN PERFIL PROFESIONAL POR QUE tAS COSAS EN

ESTE TEMA NO EsTÁN FÁCILES, CONSIDERANDO QUE ES INDISPENSABLE SE TENGA UNA

VISIóN CTARA CON CONOCIMIENTO DET TEMA DE SEGURIDAD Y QUE tAS PUERTAS DE

LA PREPARATORIA QUEDAN ABIERTAS CUANDO 5E TENGA ALGUNA INFORMAqÓN QUE

SEA NECESARIA PARA INFORMAR A NUESTROS JóVENES A QUE NO CONSUMAN

DROGAS, Y QUE SE INVOLUCRE TAMBIÉN A tOS PADRES DE FAMILIA EN LOs TÉRMINOS

QUE PROPONE EL PRESIDENTE MUNICIPAL ARQ. ANTONIO DE JESUS RAMíREZ RAMOS,

tO QUE SE ASIENTA PARA SU DEBIDA CONSTANCIA DOY FE.--.--.-

PUNTO NÚMERO CINCO.. EN EL USO DE LA PALAERA EL PRESIDENTE MUNCIPAT ARa.
ANTONIO DE JESÚs RAMIREZ RAMOS HACE LA SOTICITUD DE APROBACIÓN POR PARTE

DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO DE I.A5 PERSONAS QUE INTEGRARAN EL PATRONATO

DEL DtF MUNtCTPAt , QUE LO CONFORMAN LAS STGUTENTES pERSONAS.----------------------

ARQ. ANTONIO DE JESUS RAMíREZ RAMOS PRESIDENTE MUNICIPAT

MTRA. MARIA DE JESUS MACíAS ÁVITA MAESTRA DISTINGUIDA DEL MUNICIPIO DE

MAZAMITTA JATISCO

C. LEONARDO 5ÁNCHEZ MORENO C. DISTINGUIDO DE LA COMUNIDAD DE

EPENCHE GRANDE

C. IRMA CARDENAS ZEPEDA

C. IOSEFINA ARIAS MACíAS CIUDADANA DISTINGUIDA DEt MUNICIPIO
DE MAZAMITTA

C. DANIET CARDENAS SÁNCHEZ C.DISTINGUIDO Y EXPRESIDENTE

MUNICIPAT DE MAZAMITLA JALISCO.

CIUDADANA DISTINGUIDA DE tA
COMUNIDAD DE LA COFRADíA

I

I



PRESIDENTE DEL PATRONATO DEt SISTEMA
DIF PARA EL DESARROLTO INTEGRAI DE LA
FAMILIA

REPRESENTANTE DE SALUD PUBIICA
REPRESENTANTE OEI STCTON ECNINIO

VOCAL

REGIDORA DE ASISTENCIA SOCIAL

REPRESENTANTE DEt SECTOR PRIVADO

REGIDOR DE DERECHOS HUMANOS

C. ANARBOL MATA VILLA

c. FRANctsco ¡avreR aLsaRRÁN cAzAREs
TESORERA MUNICIPAT
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INTEGRANTES DEL PATRONATO DEL DIF MUNICIPAL 2015-2018

ARe. ANToNto DE JEsús RAMíREz RAMos

Lrc. JUAN cARLos ATBARRÁN cAzAREs
Uc. srMóN pEDRo puLtDo oRozco
c. ANA GUADALUPE oRozco MAGAñA
Ltc. cARLos HEcroR MAGAñA VALENctA
Doc. J. JEsus rune ¡ña rvltetña

te c. ruaníe e uaoalupr coleclo vlnníH

ACUERDO: ANALIZADA LA PROPUESTA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, sE APRUEBA PoR
UNANIMIDAD DE VOTOS POR PARTE DE tA JUNTA DE AYUNTAMIENTO A tOS
INTEGRANTES DEt PATRONATO DEt DIF MUNICIPAT PARA Et PERIODO COMPRENDIDO
2OI5 - 2O7A LO QUE SE ASIENTA PARA SU OEBIDA CONSTANCIA DOY FE DEL ACUERDO
TOMADO.------

PUNTO NUMERO SEIS.- EN Et USO DE LA PALABRA EL PRESIDENTE MUNICIPAL ARQ.
ANToNro D€ JEsús RauÍnrz RAMos €N ATENc¡óN A rA souctruD HEcHA poR EL

REGIDOR MAESTRO RAÚL ADAME ROCHA EN U STSIóITI ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO
¡¡úrurRo Dos DE FEcHA 30 TREINTA DE ocruBRE DEL 2ot5 err¡ Rruoón a u
RATIFICACIóN Y MODIFICACIóN DEL COMODATO OTORGADO PARA tA SUSCRIPCIÓN Y

FIRMA DEL CONVENIO CORRESPONDIENTE EN FAVOR DEt INSTITUTO DE SEGURIDAD
SOCIAL AT SERVICIO DE LOS TRABAJADORES DEt ESTADO, (ISSSTE} JUBILADOS Y

PENSIONADOS DEL MUNICIPIO DE MAZAMITTA, CON Et H. AYUNTAMIENTO
coNslTUctoNAL 201s - 2018, pRopuEsrA euE sE poNE A LA cotr¡sto¡aactón¡ v
ApRoBActóN DE ESTE pLENo DERtvANDo EN EL stGUtENTE:--

Í:R ¡.úe'q
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ACUERDO.. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS POR PARTE DE LOS INTEGRANTES

DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO LA RATIFICACIÓN DEt COMODATO A FAVOR DEt
INSTITUTO OE SEGURIDAD SOCIAI AT SERVICIO DE LOS TRABAJADORES DEt ESTADO,

(rsSsTE) JUBILADOS y PENS|oNADOS DEt MUNtCtptO DE MAZAMTTLA, CON Et H.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2015 - 2018, EN CONSECUENCIA SE AUTORIZA AL

PRESIDENTE MUNICIPAL ARQ. ANTONIO DE JESUS RAMíREZ RAMOS Y SíNDICO ANETTE

ANGETICA CHAVEZ ARIAS RESPECTIVAMENTE, PARA SUSCRIBIR EL INSTRUMENTO

JURíDICO CORRESPONDIENTE CON EL INSTITUTO DE SEGURIDAD SOCIAT At SERVICIO DE

LOs TRABAJADORES DEL ESTADO (ISSSTE), QUIEN EN ESTE ACTO ESTARÁ REPRESENTADO

POR Et DR, LUIS FELIPE ARCE ZEPEDA Y EN REPRESENTACIÓN DE LOS MAESTROS Y

JUBILADOS Y PENSIONAOOS DE MAZAMITLA JALISCO, EL MAESTRO RAÚL ADAME
ROCHA, POR UN TÉRM|NO DE 25 (VE|NT|C|NCO AñOS), CONTADOS A pARTtR DE LA

SUSCRIPCIÓN Y FIRMA DEt CONTRATO DE COMODATO, tO QUE 5E ASIENTA PARA SU

DEBIDA CONSTANCIA DOY FE DE tO ACORDADO

PUNTO NúMERO SIETE.- ESTUDIO Y APROBA CIóN DE LA MINUTA ACUERDO DE

DECRETO NÚMERO 24437 QUE REFORMA A tos ARTíCULOS 90, 35, 97,100 Y 111 DE LA

CONSTITUCIóN POLITICA DEt ESTADO DE JALISCO, PARA DAR CUMPTIMIENTO A tO
ESTABTECIDO POR EL ARTíCUTO 117 DE tA CONSTITUCIóN POIÍNCA DEL ESTADO DE

JAI-ISCO PARA QUE EL MUNICIPIO DE MAZAMITTA JATISCO REPRESENTADO POR ESTA H.

JUNTA DE AYUNTAMIENTO EMITA 5U VOTO EN RETACIóN At PROYECTO PRESENTADO Y

APROBADO POR EL CONGRESO DEL ESTADO DE JALISCO, PROPUESTA QUE SE SOMETE A
ESTUDIO Y VOTACIÓN PARA DERIVAR EN E[ SIGUIENTE: --_-__---
ACUERDO.- SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS POR PARTE DE [A JUNTA DE

AYUNTAMIENTO EMITIENDO SU VOTO A FAVOR DEt PROYECTO DE LA MINUTA
ACUERDO DE DECRETO NÚMERO 2¿1437 qUE REFORMA A TOS ARTíCULOS 90 35, 97, 1OO,

Y 111, DE tA CONSTITUCIÓN DEL ESTADO DE JALISCO, DE LO ANTERIOR DESE

CUMPLIMIENTO A LO QUE ESTABLECE ET NORMATIVO 117 DEL MISMO CUERPO DE

LEYES INVOCADO EN ESTE APARTADO, DANDO CUENTA DE ESTE ACUERDO AL

SECRETARIO GENERAL DEL CONGRESO DEt ESTADO DE JATISCO PARA SU

CONOCIMIENTO Y EFECTOS LEGALES CORRESPONDIENTES CONSTE.. DOY FE..--_--.-----.-.

puNTo NúMERo ocHo.- sE soMETE A coNstDERActón¡ pnna su ¡¡¡Ár-lsts Y

ApRoBAcróN DEr coNsEJo MUNtctpAL DE pARTtctpActóN soctAL DE EDUcActóN

coNFoRME A Lo EsrABtEctDo EN EL ARTícuLo 30 coNsflTUctoNAL, ARTtcuLo 68, 70,

DE LA rEy GENERaT- oe eouc¡cróN, coN oBJETo DE pRoMovER r_l paRllcrplcróru oe
tA SOCIEDAD EN ACTIVIDADES PARA FORTATECER Y ELEVAR LA CALIDAD EN LA

eoucacróru puBLtcA, Así coMo AMpLIAR rA coBERTURA EN Los sERvtctos
EDUcATrvos, pRopuESTA quE sE SoMETE At ANÁusts coRRESpoNDtENTE eARA su
ApRoBActóN err¡ Los rÉnur¡ros sre ule

ACUERDO.. SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS POR LOS INTEGRANTES DEL

PTENO DE LA JUNTA DE AYUNTAMIENTO A LAs PERSONAS QUE INTEGRARAN A PARTIR

DEL DíA DE Hoy Er coNsEJo MUNtctpAL oe pnnttctpncróN soctAL or eoucaclórr¡
coNFoRME A to EsrABLEctDo e¡¡ el aRrículo 30 coNsíTUctoNAt, ARTtcu[o 68,70,

CONSEJERO PRESIDENCIAL. PRoF. JosÉ vELAzeuEz cEJA.

s¡cR¡taRlo tÉctr¡lco. l-lc. sltvlótr¡ pEDRo puLtDo oRozco.

REPRESENTANTE AUTORIDAD MUNICIPAL. Uc. cARLos HEcron ¡vlee nña valerr¡cla.

REPRESENTANTE seccróru r o. pnor. tosÉ veuzeuEz cEJA.

REPRESENTANTE DE PADRES DE FAMILIA. C. GABRIELA MATA PARTIDA.

REPRESENTANTE DE ORGANIZACIONES

§poArEs.

pRor. naúl ronME RocHA.
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DE LA TEY GENERAL DE EDUCACIÓN, CON OBJETO DE PROMOVER LA PARTICIPACIóN DE

LA SOCIEDAD EN ACTIVIDADES PARA FORTAIECER Y ELEVAR LA CAIIDAD EN TA

EDUCACIÓN PUBTICA, ASí COMO AMPLIAR tA COBERTURA EN LOS SERVICIOS

EDUCATTVOS, LO QUE SE ASTENTA PARA SU DEBTDA CONSTANCTA.-DOy FE.------

ASUNTOS VARIOS.- EN Et UsO DE LA PAIABRA Et PRESIDENTE MUNICIPAT PREGUNTA A
LOS AQUí PRESENTES SI TIENEN ALGÚN TEMA A TRATAR EN ESTA REUNIÓN,

CUESTIONANDO At REGIDOR LICENCIADO CARTOS EDUARDO CHAVEZ OCHOA, QUIEN
MANIFIESTA SI HACER USO DE tA INTERVENCIóN DICIENDO, QUE SOLO EL DIRECTOR DE

PROTECCIÓN CIVII. Y BOMBEROS DEL MUNICIPIO LE HA ENTREGADO ET PROYECTO DEt
PLAN DE TRABAJO QUE SE REATIZARA EN ESA DIRECCIÓN EN EL PERIODO QUE NOs
OCUPA Y QUE DE ALGUNA FORMA YA HABÍA QUEDADO Et COMPROMISO CON

ANTERIORIDAD QUE 5E LES IBA A ENTREGAR A CADA UNO DE IOS REGIDORES POR

PARTE DE tOS TITULARES DE LAS DIFERENTES DIRECCIONES QUE INTEGRAN EL H,

AYUNTAMIENTO PARA QUE A LA BREVEDAD POSIBLE SE tES HAGA SABER A LOS

DIRECTORES QUE PRESENTEN SUS PROYECTOS Y PLANES DE TRABAJO COMO SE

ACORDó, CONTINUA DICIENDO QUE TIENE OTRO TEMA QUE ATENDER QUE SE TE HAN

ACERCADO ALGUNOS JóVENES ESTUDIANTES Y TE HAN SOLICITADO INFORMACIóN

SOBRE LAS BECAS PARA CONTINUAR CON 5U5 ESTUDIOS SOTICITANDO SE DEN

INSTRUCCIONES A tA DIRECTORA DE PROMOCIÓN ECONóMICA PARA QUE tE HAGA

LLEGAR LA INFORMACIóN, E[ PRESIDENTE MUNICIPAT INFORMA AL REGIDOS EN tA VOZ

QUE SOLICITO YA AI GOBIERNO DEI. ESTADO LA AMPTIACIÓN A CINCUENTA BECAS MAS

Y QUE SE ESTÁ EN ESPERA DE UNA RESPUESTA FAVORABTE, CONCLUYENDO DE ESTA

MANERA CON SU PARÍICIPACIóN, POR CONDUCTO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL SE LE

PREGUNTA ALA REGIDORA TORENA MATA CRUZ SI QUIERE TRATAR ALGÚN TEMA EN

ESTA REUNIóN MANIFESTANDO, QUE DE MOMENTO NO TIENE ASUNTO, TERMINANDO

DE ESTA MANERA CON SU INTERVENCIóN, ACTO CONTINUO, SE tE PREGUNTA AL

REGIDOR C. GILDARDO MAYA MENDOZA 5I QUIERE TOMAR LA PALABRA CONTESTANDO

Et EDIL, qUE EN ESTA OPORTUNIDAD NO TIENE NINGÚN TEMA, A CONTINUACIÓN EL

PRESIDENTE MUNICIPAL PREGUNTA ALA REGIDORA DRA. MA. CRISTINA CHAVEZ

GALVAN SI TIENE TEMA QUE TRATAR MANIFESTANDO, HACER UNA CONCIENTIZACIóN

DESDE LOs PLANTETES ESCOIARES COMO KíNDERES, PRIMARIAS Y SECUNDARIAS Y DE

sER POSIBLE A LA PREPARATORIA Y CONALEP, PARA QUE LOS ESTUDIANTES RECIBAN

PLATICAS E INFORMACIÓN SOBRE TEMAS DE ADICCIONES QUE ES UN GRAN PROBLEMA

QUE NOS AQUEJA, CONTINUA DICIENDO QUE 5E ATIENDA EL ASUNTO DE LAS

MOTOCICTETAS qUE TRAE A VECES CONSECUENCIAS LAMENTABTES Y QUE SE

CORROBORE CON LA SECRETARIA DE MOVILIDAD SOBRE LA sEÑALIZACIóN EN LAS

CALLES Y SOLICITAR EN ESPECIAL UNOS TOPES EN Et CRUCE DE LAS CATTES AQUITES

SERDÁN Y FRANCISCO I MADERO, YA QUE COMO DE TODOS ES SABIDO EN EsE PUNTO

sE HAN susctrADo vARtos AcctDENTES DE DTFERENTE ítr¡ootr erutne Moros, cARRos
y TRANSEúNTES, Es uN TEMA euE coMo AYUNTAM|ENTo DEBEMoS y ESTAMoS

OBLIGADOS ATENDER TERMINANDO DE ESTA MANERA CON 5U PARTICIPACIóN,

CORRIÉNDOLE EL TURNO AL LIC. EN PEDAGOGíA CARTOS HECTOR MAGAÑA VALENCIA,

eurEN MANTFTESTA EN EsrA Reururóru euE No IENE TEMA euE TRATAR,

CONCTUYENDO CON ESTA MANERA SU INTERVENCIÓN, HACE USO DE LA PATABRA Et
REGIDOR L.C.P. JORGE BERNAL LARA, QUIEN DICE QUE TIENE DOS ASUNTOS EN ESPECIAL

euE TRATAR, EL pRtMERo DE ELLos ¡rr¡ neuclóru a los HABTTANTES DE LA LtoRoNA y
SOBRE ESTE TEMA SOLICITAR POR CONDUCTO DEL REGIDOR QUE LE CORRESPONDA LA

coMrsróN DE NoMENcTATURA sE rEs oroRGUE el ruúrvl¡no coRREspoNDtENTE A
SUS FINCAS ADEMÁS DE SOIICITAR U COTOCICIÓru DE SEÑALAMIENTOS O
INDICADORES QUE HAGAN REFERENCIA HASTA DONDE COMPRENOE ESTE TRAMO Y ES

u¡¡a srruac¡ón¡ euE AeUEJA A Los HAB|TANTES DE EsE LUGAR poR orRo rEMA
soLtctrA lruronuaclóru AL pRESTDENTE MUNtctpAr DEL sEGUtMtENTo DE tA oBRA DEt
HOSPITAT Y QUE SE SOTICITE UNA AUDIENCIA CON EL GOBERNADOR Y QUE DE PARTE DE

LA JUNTA DE AYUNTAMIENTo HAY ToDA tA VoIUNTAD DE ACoMPAÑAR At
PRESIDENTE MUNICIPAT HACER I"AS GESTIONES NECESARIAS PARA qUE ESTA
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IMPORTANTE OBRA SE CONCLUYA, EL PRESIDENTE MUNICIPAT ARQ. ANTONIO DE JESUS

RAMÍREZ RAMOS INFORMA At PLENO DE LA.'UNTA A DE AYUNTAMIENTO QUE Et
PRÓxIMo DíA cUATRo DE DICIEMBRE sE TENDRÁ TA VISITA DEL sEcRETARIo DE sAtUD
EN EL ESTADO Y SE PUEDE APROVECHAR TA OCASIóN PARA TOCAR ESTE TEMA
HACIENDO LA INVITACIóN A TODOS LOS INTEGRANTES DEL PTENO A ESTAR PRESENTES

EN ESTA REUNIóN YA PARA CONCLUIR SOLICITA QUE SE HAGA UN TRABAJO DE

VERDAD COMO AUTORIDAD MUNICIPAT EN COORDINACIÓN CON LA SECRETARIA DE

MOVILIDAD PARA E[ ORDENAMIENTO Y REGULAC¡óN DE LAS MOTOCICLETAS QUE SE

HAN CONVERTIDO EN UN VERDADERO PROBLEMA YA QUE EL OCHENTA POR CIENTO DE

LAS PERSONAS QUE UTILIZAN ESTOS VEHÍCUIOS SON MENORES DE EDAD POR tO QUE
DEBEMOS DE HACER UNA CAMPAÑA DE CONCIENTIZACIÓN HACIA TOS PADRES DE

FAMILIA Y POBLACIÓN EN GENERAT PARA EL USO PRUDENTE Y MODERADO DE ESTOS

AUTOMOTORES YA COMO ES DEt DOMINIO PÚBLICO HA TRAíDO CONSECUENCIAS

FATALES ESTA fALTA DE INFORMACIóN, CONCLUYENDO DE ESTA MANERA CON SU

INTERVENCIóN, EL ALCATDE MUNICIPAL PREGUNTA A LA REGIDORA ANA GUADATUPE
OROZCO MAGAÑA,5I TIENE TEMA QUE TRATAR A tO QUE E[ EDIL CONTESTA, QUE DE

MOMENTO NO TIENE ASUNTO QUE COMENTAR EN ESTA REUNIóN CONCTUYENDO DE

ESTA MANERA CON SU PARTICIPACIóN, CORRIENDO tA VOZ AL REGIDOR MAESTRO
RAÚT ADAME RocHA, APRoVECHA LA ocAsIÓN PARA HACER UNA SoLICITUD ESPECIAL

PARA I-A COMPAÑERA Y AMIGA ANA CELIA GUZMÁN DEL KíNDER FEDERICO FROEBEL DE

ESTA CABECERA MUNICIPAI, SE LE APOYE CON UNA SIttA DE RUEDAS,YA QUE
ECONÓMICAMENTE CON tO QUE PERCIBE COMO MAESTRA NO LE ES POSIBTE ADQUIRIR
SU SILLA QUE LE PERMITA REALIZAR SUS ACTIVIDADES PROPIAS Y COMO DOCENTE,

CONTESTANDO Et PRESIDENTE MUNICIPAL QUE SI SE ATENDERÁ ESTA SOLICITUD Y A tA
BREVEDAD POSIBLE SE COMPRE LA SIttA DE RUEDAS DANDO INSTRUCC¡ONES A tA
síNDIco MUNICIPAL PARA QUE 5E HAGA cAR6o DE QuE sE cUMPtA ESTA soLIcITUD
TERMINANDO DE ESTA MANERA SU INTERVENOóN, Et REGIDOR EN LA VOZ 5E TE

PREGUNTA A LA REGIDOR C. MIGUEL ANGEL NOVOA ELIZONDO, SI TIENE TEMA QUE
TRATAR A LO QUE MANIFIESTA QUE Sí, INICIA DIC¡ENDO CóMO VA EL AVANCE DE LAS

OBRAS DE LAS CALLES GUILLERMO PRIETO Y GÓMEZ FARíAS, YA QUE NO SE HAN VISTO
AVANCE5 SIGNIFICATIVOS Y EsTÁ CAUSANDO MALESTAR E INCOMODIDAD A LOS

HABITANTES DE DICHAS CALIES, ADEMÁS QUE CUANDO SE INICIEN tAS OBRAS 5E

INFORME A LAS PERSONAS PARA QUE TOMEN sUS PROVISIONES Y NO 5E VEAN
AFECTADOS YA QUE HAY UNA COCHERA POR LA CAttE GÓMEZ FARíAS SE QUEDARON
APROXIMADAMENTE SIETE VEHíCUIOS ENCERRADOS POR tA OBRA qUE SE REALIZA,
TAMBIÉN SoLIcITo QUE sE APoYE A LA FAM¡LIA DE JosÉ tUIs REYES GoDíNEz
coNoctDo coMo ptco cHuto coN uN Apoyo DE ALGUNA DESPENSA PORQUE ESTAS

SON UNAS DE LAS FAMITIAS AFECTADAS POR ESTA OBRA Y SU VEHÍCULO NO LO PUEDEN
SACAR Y ES SU MEDIO DE MOVERSE, TAMBIÉN HACE REFERENCIA QUE POR LA CALLE
HIDATGO POR FUERA DE LA ESCUELA BENITO JUÁREZ SE JUNTA UN GRUPITO DE
JÓVENES A coNsUMIR No sE QUE TIPo DE SUSTANCIAS Y soLIcITA 5E REFUERCE LA
SEGURIDAD PUBLICA EN EsE PUNTO POR QUE NO 5E PUEDE TRANSITAR DE MANERA
TRANQUILA Y QUE PLANES SE TIENEN PARA TOS COMERCIANTES DE tA CALLE HIDALGO
PORQUE ES YA MUCHO DESORDEN Et QUE HAY PORQUE INCLUSO AL FINAL DE DONDE
SE PONEN LOS PUESTOS AMBUTANTES HAY COMERCIANTES QUE SON DE FUERA qUE
NO SABE SI TIENEN O NO PERMISO PARA TRABAJAR Y EN PTENA VIA PUBLICA HACEN
5U5 NECESIDADES Y ESTO GENERA OTORES INSOPORTABTES QUE GENERAN UN
AMBIENTE NO MUY SANO A tOS HABITANTES Y TURISTAS QUE RECURREN A ESE PUNTO,
Y QUE LOs SANITARIOS QUE ESTÁN POR ESA CATLE PERMANECEN CERRADOS Y tA
PERSONA QUE LOS ATIENDEN DE NOMBRE BLANCA NO TIENE UNA BUENA FORMA DE
ATENDER NI LOS BAÑOS NI A LAS PERSONAS QUE SOLICITAN EL SERVICIO,
TERMINANDO DE ESTA MANERA SU PARTICIPACIóN, Y POR ÚLTIMO LA síNDICO
MUNICIPAT AN ETTE ANGETICA CHAVEZ ARIAS MANIFIESTA NO TENER TEMA DE INTERÉS
QUE TRATAR EN ESTA OCASIóN, ACTO CONTINUO ESTA JUNTA DE AYUNTAMIENTO
ACUERDA qUE EL CONSUMO Y VENTA DE CANELAS EN tAS FIESTAS DEt NOVENARIO DE
LA VIRGEN DE GUADATUPE QUE SE APROXIMAN, SEA ESTRICTAMENTE VIGILADO POR LA
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DIRECCIóN DE INSPECCIÓN Y VIGILANCIA Y QUE SE APERCIBA A tOS SOTICITANTES DE

LOS PERMISOS QUE SI SE SORPRENDE EN LA VENTA DE ALCOHOL O DE CUATQUIER OTRO

EMBRIAGANTE SE LE SUSPENDA DE MANERA DEFINITIVA EL PERMISO, DE IGUAL
MANERA Et REGIDOR CARTOS EDUARDO CHAVEZ OCHOA SOLICITA SEA EN tA MISMA
FORMA REGULADA Y PROHIBIDA LA VENTA DE COHETES Y DEMÁS ARTEFACTOS

PIROTÉCNICOS, YA QUE DE MANERA IRREGUTAR Y CLANDESTINA SE VENDEN EN

DIFERENTES LUGARES, EL SECRETAR¡O DEL AYUNTAMIENTO DA CUENTA AL PRESIDENTE

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE LOS ASUNTOS CONTENIDOS EN EL ORDEN DEt DíA
HAN SIDO DEBIDAMENTE AGOTADOS POR LO CUAL EL PRESIDENTE MUNICIPAL
CONÍITUCIONAL DECTARA FORMALMENTE CLAUSURADA LA PRESENTE SESIÓN

ORDINARIA DE AYUNTAMIENTO SIENDO LAS 10:30 A.M. HoRAs DEL 30 TREINTA DE

NOVIEMBRE DEL AÑO 2015 DOS MIL qUINCE. IEVANTANDO LA PRESENTE ACTA PARA

CONSTANCIA, FIRMANDO DE CONFORM¡DAD PREVIA TECTURA LOS QUE EN ELLA

INTERVINIERON. CONSTE. 1
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